



二十歳おめでとうございます。 特別メニューでお祝い

1/7 成人の日。福島市手をつなぐ親の会主催の「二十歳のつどい」が行われ事業所からは 2 名の方が出席し、木幡市長より祝辞をいただきました。事業所ではお祝いメニューで 4 名を激励しました。二十歳を迎えた 4 名の皆さん、そしてご家族様、おめでとうございます。

二十歳をむかえた 4 名と支援員にインタビュー！

Q：二十歳になって頑張りたいことは何ですか？

Q：2 年間の通所で感じる成長はどんなことですか？



T・Sさん

「いろいろなおしごとに
ちょうせんしたいです。」

他の人と関わろうとする姿が
たくさんみられるようになりました。
(管理者)



S・Mさん

「直売所のしごとを
がんばりたいです。」

落ち着きが出てきて、
他の人の面倒をよくみて
くれます。
(管理者)



Y・Sさん

「時計の部品組立をやって
みたいです。」

責任を持って積極的に仕事に
取り組んでいます。
(管理者)



E・Kさん

「しごとをがんばりたい
です。」

落ち着いて、作業、活動、
係に取り組み、出来る事
が増えました。
(支援員)

就労 ひとりひとりの個性とやる気を大切に！

果樹園さんで枝切りのお仕事をしてきました。春が近づくと農福連携のお仕事をたくさんいただきます。手入れをしたり、注文をいただいた事業所にトマトをお届けしたりと、皆さん元気に頑張っています。



生活介護 季節行事 豆まき

中庭に向かって、「鬼は外～！福は内～！」中庭にまいても後で芽がでてこないように厨房でしっかりと豆を炒ってもらいました。（昔は豆から芽がでると災いが起こると言われていたそうです）炒った豆をチラシで作った枡へ小分けしていざ！一気にバ～！と投げる人もいれば、一粒ずつ優しく投げる人も。個性が出ますね。今年一年健康でありますように！



グループホーム 休日のひとコマ

入居者の皆さんで協力して寄せ植えをしました。寒い冬でも、雪が覆っても、たくましく成長する草花たち。春にはきっとキレイな花を咲かせてくれると思います。土運びや、冷たい水での洗い物などお疲れ様でした。

各棟で1月誕生会が行われ、ケーキとプレゼントでお祝いしました。おめでとうございます。



お子さんたちの今年の抱負 たいせいジャンダルム～放課後ティ～

「がんばりたいこと」や「今年をこんなふうに過ごしたい」など、今年の目標を絵馬に書いて玄関ホール掲示板に飾りました。みんなが健康で、毎日楽しく笑顔で過ごせますように！

2/2日に、豆まきと恵方巻作りをした様子をホームページにアップしております。是非ご覧ください。

（お子さんたちが絵馬に書いた「がんばりたいこと」をご紹介します）

- ・マラソン ・リコーダー ・そうじ ・早寝早起き ・たいいく ・面接のれんしゅう
- ・ごはんをいっぱい食べて健康体になる ・えをしょうずにかけるようになりたい ・じっしゅう
- ・インフルエンザにかからないように健康でいたい ・すぐけんかをしない ・こうつうルールを守る
- ・おいしい物をたくさん食べる ・時間をしっかり決める ・字をたくさんれんしゅうする
- ・なわとびを3ぶんかんとべるようになりたい ・ラキュー（ブロック）をうまくつくりたい
- ・べんきょうをがんばる高校生になりたい ・かぜをひかないようにする
- ・えをたくさんかきたい ・おともだちとなかよくすごす ・みんなといっしょに楽しくすごす



大生信夫の里 空き状況 (2/7 現在)

- ✿ グループホーム 男性1名・女性3名
- ✿ 就労B 空きあります。
- ✿ 生活介護 空きあります。
- ✿ 放課後ティ 空きありません。
- ✿ 日中一時 空きあります。



編集後記：Eテレの「フクチッチ」（毎週月曜 20時～20時半）という番組を知っていますか。タレントの風間俊介さんと福祉について楽しく学べる番組です。1月は言う者や強度行動障がい、先週は吃音がテーマでした。いろいろな障がいや福祉について、毎週違うテーマで勉強になります。見逃し配信もしていますので観てみてはいかがでしょうか。木戸